24/06/2021 about:blank

Vos communes

Les boulistes vétérans en grande forme



Les deux équipes à l'issue des rencontres. Photo Le DL /Michel MORIN

Ce mardi, l'équipe vétéran de la Pétanque saillansonne a reçu deux équipes de l'ASPTT de Montélimar pour en découdre dans la poule A de Division 3.

En fait c'est un mini-championnat que disputent ces clubs de vétérans. Cet exercice se déroule sur huit ou dix rencontres organisées de mai à septembre, chaque club recevant au moins une fois. Après les parties prévues, ce sont les équipes de Saillans qui l'ont emporté.

Ces rencontres qui viennent juste de reprendre, permettent de très sympathiques rencontres en semaine pour nos joyeux retraités. Ils sont une dizaine de clubs à jouer ces parties pour un championnat départemental.

Le 29 juin, ils seront à Livron pour un nouvel après-midi de boules.

about:blank 1/1